



## Exigen en PRI salida de Moreno

Tras los malos resultados del PRI en las dos últimas elecciones, tres corrientes del partido, encabezadas por ex diputados federales, exigen la salida del dirigente nacional, Alejandro Moreno. En un desplegado, las agrupaciones Movimiento Líder, de José Encarnación Alfaro; Plataforma PRI, de Fernando Lerdo de Tejada, y Alianza Generacional, de José Ramón Martel López, afirman que el partido no puede seguir presidido por un personaje que sólo trabaja para sus intereses personales.

<https://www.heraldo.mx/exigen-en-pri-salida-de-moreno/>